
Die Fraktionsvorsitzenden bedankten sich bei Herrn Fey für die vertrauensvolle gute 
Zusammenarbeit. 
 
Herr Fey bedankte sich in einer kurzen Ansprache beim Rat und der Verwaltung für die 
jahrelange konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit.  
 


